
Programma 

Cari colleghi, 

mi candido a questo direttivo perché dopo più di 20 anni di fisica medica ho oggi 

ancor più di ieri la convinzione, che nonostante tutte le difficoltà di affermarci tra 

le varie figure professionali nell’ambito sanitario e la difficile situazione generale, 

abbiamo l’opportunità di esercitare uno dei più bei mestieri in assoluto. Per questo 

lo dobbiamo difendere e coltivare al meglio con convinzione e ostinazione.  

La nostra Associazione è cresciuta in questi ultimi anni non solo come numerosità, 

ma come competenza e come visibilità, grazie al lavoro di molti colleghi, che 

credono come me nella nostra Associazione e che si sono impegnati in prima 

persona.  

In particolar modo la Radiodiagnostica, a cui io mi sono dedicata a tempo pieno, ha 

assunto oggi un ruolo molto importante nell’ambito della Fisica Medica e non più 

marginale e limitata ai controlli di qualità. 

Metto pertanto a disposizione la mia esperienza lavorativa maturata in ambito 

professionale, scientifico e didattico per continuare il percorso che l’attuale 

direttivo ha svolto fino ad oggi.  

Gli obiettivi per i quali mi vorrei impegnare in particolar modo sono: 

- Favorire ed Intensificare i rapporti con le altre Società Scientifiche in Italia e in 
Europa 
- Favorire la collaborazione fra Fisici delle 3 aree ospedaliere: Radiodiagnostica, 
Medicina Nucleare e Radioterapia, perché le nuove tecnologie richiedono questo 
interscambio 
- Farmi portavoce delle richieste dei gruppi regionali, per rendere la nostra società 
più unita e più forte 
- Appoggiare i giovani per stage all’estero e tentare ancora di ottenere le  Borse 
Ministeriali  per gli  specializzandi in Fisica Medica 
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